

BRM 200 d'Andrésy

Les brevets de qualification pour le Paris Brest Paris recommencent. Voilà 3 abeilles au départ du brevet de 200 kilomètres organisé par le club d'Andrésy, Alain, Olivier S., et moi-même.

L'hiver a été un peu actif mais pas assez pour avoir une bonne forme pour une telle distance.

Nous partons à allure modérée, surtout qu'il est prévu un vent contraire au retour, heureusement pas trop fort et sur la fin du parcours il y a de belles bosses, comme on trouve dans le Vexin. Bref nous songeons à nous économiser pour arriver à bien passer les dernières côtes.

Il y a 150 personnes au départ. Pas de gros pelotons mais des cyclistes éparpillés tout au long du parcours ce qui fait que nous verrons du monde durant toute la journée mais chacun roulant à son rythme nous ferons l'essentiel du brevet juste entre abeilles.

Avec 2000 mètres de dénivelé on est dans une moyenne d'ascension un peu élevée.

Pas de doute sur ce circuit il y a de la bosse, ce qui est clairement annoncé et là il n'y a pas menterie.



En haut des dernières côtes après Gisors on profite d'arrêts touristiques pour regarder les châteaux et aussi récupérer après les côtes les plus difficiles servies en dessert.



Château de Boury du XVII^e siècle, privé mais ouvert aux visites d'avril à octobre



Château de Maudétour, chambres d'hôtes 4*. On peut donc y loger



Après le passage à Enfer ce sera une longue descente jusqu'aux bords de Seine, pour une fin plus facile malgré le vent encore défavorable.



Les trois équipiers à l'arrivée, avec le sourire, chaudement vêtus car la journée a été très fraîche.

Prochain rendez-vous, le brevet de 300 kilomètres

Gérard

--